

Tanzsport: Residenz-Erfolge

Mirko Westermeier

16. September 2003

Bei einem Turnier der Senioren III A-Klasse in den Standardtänzen, ausgerichtet vom Tanzsportverein TSC Grün-Weiß Aquisgrana Aachen am 13. September, erreichten Dr. Axel und Eva Tobüren von der Residenz Münster in einem 10-paarigen Starterfeld Rang 2 und setzten damit ihre Erfolgsserie fort. Seit Anfang Mai konnten sie nun sechs Platzierungen ertanzen, derer zehn sie benötigen um in die höchste Klasse ihrer Altersgruppe aufzusteigen.

Bei der Landesmeisterschaft der Hauptgruppe B in den Standardtänzen konnte ein Paar der Residenz Münster, Mirko Westermeier und Susanne Melzer, das Semifinale erreichen. Die Meisterschaft wurde in der Stadthalle Borken ausgetragen, wo vor vollen Tischen der Landesmeister aus einem 31-paarigen Feld ermittelt werden sollte. Am Ende belegten die Münsteraner den neunten Platz. Damit kamen sie dem Aufstieg in die zweithöchste Klasse in Deutschland einen großen Schritt näher – lediglich 15 Punkte trennen sie jetzt noch von der A-Klasse.